

# La violencia juvenil a examen

Jueces, fiscales y psicólogos participaron en una nueva edición del Foro Leonés y de la Asociación Anciles de León para debatir con las familias sobre "la violencia juvenil y sus aspectos jurídicos y educativos".

16/02/2006

Los recientes estudios muestran que en los últimos años está aumentando espectacularmente el número de actos violentos calificados como

"gratuitos", es decir, aquellos que tienen como fin la diversión del que los realiza y de aquellos que son resultado de peleas de extremada violencia.

Acoso escolar, enfrentamientos entre bandas, grabación de imágenes para ser difundidas a través del teléfono móvil o desde internet, la percepción social de este problema es también mayor ante las informaciones en los medios de comunicación que reflejan que estos comportamientos en los ámbitos familiares, escolares o sociales no son excepcionales. En su ponencia la Jefa de la Unidad de Intervención Educativa de León explicó que más del 85 % de los que se cometan en la Comunidad de Castilla y León son cometidos por adolescentes varones y menos del 15 % por mujeres.

La Unidad de intervención fomenta programas de reinserción para los

que también cuenta con la colaboración de instituciones privadas y religiosas y concluyó con un mensaje esperanzador: el 85 % de los jóvenes se rehabilita y sólo un 15 % reincide en nuevos delitos. Todos los ponentes destacaron el papel de la familia y el interés de fomentar lugares donde los jóvenes puedan encontrar espacios de verdadero crecimiento interior y social.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/la-violencia-juvenil-a-examen/> (18/02/2026)